

Goblog

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Gencar Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Super APP Polri

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Oct 29, 2023 - 18:16



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Gencar Sosialisasikan Program Kamtibmas dan Super APP Polri

Pada Sabtu, 28 Oktober 2023, pukul 13.00 WIB, Aipda B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, melaksanakan kegiatan Door To Door System yang menghadirkan sejumlah pesan penting untuk keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan dimulai dengan Anjungsana dan silaturahmi kepada anggota PPK Kec. Cibitung di Kp. Cibodas Rt.02 Rw.01 Desa Banyumurni. Selama kunjungannya, Aipda B. Silalahi P.B. menggabungkan tindakan langsung dengan pesan-pesan Kamtibmas yang esensial.

Beberapa poin utama dalam kegiatan ini mencakup:

1. **Silaturahmi dan Pemantauan Kantor PPK:** Aipda B. Silalahi P.B. menjalankan silaturahmi dengan warga anggota PPK Kec. Cibitung sekaligus mengecek secara langsung situasi dan kondisi kantor PPK setempat. Hal ini bertujuan untuk membangun hubungan yang kuat antara aparat keamanan dan masyarakat.
2. **Pencegahan TPPO:** Masyarakat dihimbau untuk turut serta dalam upaya pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Mereka diminta untuk memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan apabila ada warga yang berencana bekerja di luar daerah maupun di luar negeri.
3. **Penggalangan Siskamling dan Ronda Malam:** Aipda B. Silalahi P.B. mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam pelaksanaan Siskamling dan ronda malam pada jam-jam rawan guna membatasi ruang gerak para pelaku tindak kejahatan dalam lingkungan mereka.
4. **Larangan Membakar Lahan:** Masyarakat diberikan peringatan keras mengenai larangan membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar. Ini dilakukan untuk mencegah kebakaran lahan dan hutan, terutama dalam kondisi musim kemarau yang panjang yang mudah terbakar. Selain itu, membakar sampah sembarangan juga dilarang.
5. **Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Dia juga memberikan informasi kontak HOTLINE / WA seperti 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan 0813999086868 (Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni 085659390266) sebagai saluran komunikasi penting dengan pihak berwenang.
6. **Program Super APP Polri:** Terakhir, Aipda B. Silalahi P.B. memberikan informasi tentang program Super APP Polri kepada keluarga dan

masyarakat lainnya, mengajak mereka untuk mengunduh aplikasi tersebut di perangkat seluler mereka sebagai langkah konkrit untuk mendukung keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Dengan upaya ini, Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni berharap dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terhindar dari berbagai tindak kejahatan